

Ejército

Gobierno ratifica la continuidad de Iturriaga

Este viernes, el Gobierno confirmó que el comandante en jefe del Ejército, Javier Iturriaga, continuará en su cargo en medio de la polémica por eventuales responsabilidades por la muerte de un conscripto durante una marcha ocurrida en Putre.

Tras la reunión que sostuvo durante la tarde Iturriaga con el Presidente de la República, Gabriel Boric, fue la ministra de Defensa, Maya Fernández, quien ratificó que el comandante en jefe del Ejército “sigue en sus funciones”.

En ese sentido, afirmó que el mandatario acogió la propuesta de renuncia del general Rubén Castillo y coronel Sebastián Silva.

“El Presidente ha sido muy claro en decir que se requiere verdad, justicia y, sobre todo, que las familias sepan todo lo que ha ocurrido con sus hijos. Son jóvenes que en su gran mayoría eran voluntarios”, aclaró la secretaria de Estado.

Por ello, hizo énfasis en que “el Ejército que tiene bajo su mando a estos jóvenes, tienen que garantizarles su protección”.